



Pressemitteilung Gemeinderat vom 15. Oktober 2021

Birkenfelder Anzeiger – 20.10.2021

Am Samstag, 23. Oktober 2021 findet zwischen 09:00 Uhr und 09:30 Uhr die letzte Grüngutabfuhr am Parkplatz Feuerwehrhaus für dieses Kalenderjahr statt.

Wie bereits angekündigt, wird die deutsche Firma MAWA Baudienstleistungen GmbH die Verlegung des Glasfaserkabels in der Ortsgemeinde Siesbach abschließen. Nach der, unter Vollsperrung der Hauptstraße, erfolgten Erneuerung der Asphaltdecke "in der Treibe" werden direkt im Anschluss weitere Querungen der Hauptstraße, mit Ampelregelung, sowie alle weiteren noch ausstehenden Arbeiten, einschließlich der Behebung aufgetretener Mängel und Fertigstellung der Hausanschlüsse, ausgeführt. Auf Nachfrage bestätigte der Bauleiter von MAWA-Bau, Herr Marco Spitzbarth, dass die Glasfaserverlegung in Siesbach noch in diesem Kalenderjahr abgeschlossen werden kann. In diesem Zusammenhang auftretende Fragen können gerne an den 1. Beigeordneten, Gustav Hauer, oder an Ortsbürgermeister Klaus Mildemberger gestellt werden.